
Sujet : [INTERNET] sou�en aux fermes marines locales

De : > mesnet (par Internet) <mesnet@free.fr>

Date : 25/03/2024 à 16:51

Pour : ddpp-icpe@alpes-mari�mes.gouv.fr

Copie à : Constance & Bruno <mesnet@free.fr>

Madame, Monsieur
J'apprends avec surprise en lisant le Nice Matin il y a quelques jours, que cette ferme marine
d'Aquafrais est encore dans des procédures sans fin.
Je comprends bien que les études environnementales et de proximité sont à faire sérieusement
et cela a été validé par les autorités compétentes mais je n'arrive pas à comprendre que des
politiques locaux puissent s'acharner a ce point contre ce projet avec des arguments aussi
fallacieux! Ne peut on les arrêter de nuire en arguant de procédure abusive?

Il me semble que tout le monde aujourd'hui comprend que la sur-pêche est un problème majeur
mondial et que seul les fermes marines bien gérées peuvent être la solution à cette demande.
C'est justement la variable d'ajustement qu'il faudrait privilégier plutôt que de réduire notre stock
mondial.

En lisant le Nice Matin ce matin, je vois des sociétés comme "Lagosta" qui mettent en avant les
débouchés médicaux de leur élevage de homard. Un de leurs arguments est que "L'aquaculture
apparaît comme une alternative de choix pour répondre a une demande de produits de la mer
en croissance rapide". L'approche médicale empêche t elle les attaques de ces mêmes
politiques locaux? ou est ce parce que la société est basée à Monaco?

Je soutiens donc fermement cet élevage d'Aquafrais.
Il répond a tout ce que les scientifiques et marins prônent: circuits courts, meilleure qualité de la
nourriture, réduction de la sur-pêche, emploi local, moins de gasoil utilisé que pour une pêche
classique, pas de déchets (vieux filets dérivant,...), pas de dauphins abîmés comme dans le
golfe de Gasconne, pas de poisson relâchés car plus petits que la maille ou de mauvaise
espèce, pas de dragage des fonds marins,....... 
....bref, la liste est longue!!
Nos politiques qui se revendiquent écologistes devraient aider nos sociétés locales sérieuses
qui cherchent a s'agrandir plutôt que de chercher a les détruire, tout cela juste pour justifier de
leur pouvoir...de nuire.

Cordialement
Bruno MESNET

Imprimé par VERNET Blandine - DDPP 06/SEICPE

1 sur 1 25/03/2024 à 16:57
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Sujet : [INTERNET] Développement de l élevage de poissons en local

De : > jean.rougevinbaville (par Internet) <jean.rougevinbaville@yahoo.fr>

Date : 25/03/2024 à 19:17

Pour : ddpp-icpe@alpes-mari2mes.gouv.fr

Bonjour 

Après avoir lu l article de Nice matin je soutien le développement du site Aquafrais car 

il est préférable tant qu z faire de l élevage de le faire en local plutôt que de faire 

Faire a des poissons plus de trajet en camion qu ils en Ont fait dans leurs vies … en 

mer !

Donc feu vert a cette ferme et a d’autres proche des lieux de consommation 

Cordialement 

Jean ROUGEVIN BAVILLE 

251 av Général Ferrié 

06160 Juan les pins 
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